

*cohorte de spectres aux grelots d'argent, aux têtes de mort dodelinantes entre noeud papillon et canotier. "Je suis le Petit-Gris, ce soir", disait-il. "Je paye à boire. Nous lèverons nos verres phosphorescents quand s'ouvrira le bal. Après, je fouterai le camp dans les cendres ..." L'Association des Amis de Maurice Fourré, quant à elle, l'AAMF, née en 1996, entend bien garder longtemps ces cendres encore chaudes".*

## Échos

1. Suite à notre demande, la Mairie d'Angers nous a répondu par la lettre ci-contre (Michel Fourré-Cormeray, cousin de Maurice, fut nommé à la Libération sous-préfet à Angers).
2. Sous le titre général "l'Émoi des Mots", notre ami Claude Besson consacre un long et important article à Maurice Fourré dans le numéro 5 de la revue *Mandragore*
3. La dernière-née des revues internationales consacrées au surréalisme, "S.U.R.R. ... n° 3" présente ainsi notre association :

*Fanfreluches joyeuses et funèbres*

*Quand elle n'est pas trop soumise à des impératifs financiers immédiats, la critique s'étonne toujours des personnalités singulières, des œuvres imprévisibles que le surréalisme a découvertes ou traînées dans son sillage. Elle s'en étonne, mais c'est en général un demi-siècle après leur disparition. Maurice Fourré (1876-1959), ex-grimacier virtuose de La Nuit du Rose-Hôtel et du Caméléon mystique fait partie de cette*

**"Fleur de Lune" est une publication de l'-**

**Association des Amis  
de Maurice Fourré  
(AAMF)**

**fleur**

**de**

**lune**

**numéro**

**trois**